

Landesliga Stuttgart, Runde 1, 27.09.2015
SC Böblingen III - Schmiden/Cannstatt II 5 : 3

Niederlage zu Saisonbeginn

Die Saison begann für die zweite Mannschaft wenig erfolgreich. In der ersten Runde unterlagen wir der dritten Mannschaft des SC Böblingen mit 3 : 5.

Zwar gewann Manfred Bauer zügig seine Partie mit weiß. Dafür gaben sich aber Paul Martini und Bernd Moroff schnell geschlagen.

Zu diesem Zeitpunkt war für uns aber immer noch alles drin. Volker Scheeff, Mannschaftsneuling Orlyn Cummings und Joachim Löwe hatten alle gute Stellungen. Die Partie von Eckart Bauer war schwer einzuschätzen, lediglich Günter Aidam-Reinisch stand wohl schlechter.

Mit zunehmender Spieldauer zeichnete sich jedoch die Mannschaftsniederlage ab. Orlyn übersah einen Trick des Gegners und gab auf. Die Partien von Joachim und Günter endeten Remis.

Spielstand 4 :3 für Böblingen

Am Spitzenbrett nahm der Mannschaftsführer das Remisangebot in nun schlechterer Stellung an.

Kurz danach endete auch die Partie von Eckart mit Remis.

Endstand 5 :3

Mannschaftsführer

Volker Scheeff